

Proyectos Aprobados Concurso Fondecyt 2003

Cuarenta y un proyectos de investigación de un total de cincuenta y cinco originados en la Facultad, fueron aprobados en el Concurso Fondecyt 2003.

En la información proporcionada en forma oficial se da cuenta que la Universidad de Chile, presentó un total de 233 proyectos, siendo aprobados 104. Los 41 fueron presentados por académicos de los distintos departamentos de la Facultad.

Manuel Duarte; Ingeniero Eminente 2003

En la última Reunión Regional 2003 de IEEE, realizada en la ciudad de Morella, Michoacán, México, el académico del Departamento de Ingeniería Eléctrica de nuestra Facultad, Manuel Duarte-Mermoud fue distinguido como "Ingeniero Eminente 2003 del IEEE Latinoamérica".

Esta distinción que es uno de los reconocimientos más sobresalientes que se otorga a nivel de la R9, constituye un preámbulo para la candidatura para Fellow del IEEE. Le fue concedido al profesor Duarte, por su excelente desempeño académico y su fructífera labor de investigación en las áreas de Control Adaptativo, Identificación y Estimación de Parámetros, Teoría de Control y Sistemas, Modelos Optimización y Control Optimos y Tecnología para la Automatización.

Graduación MBA-DII

En el mes de diciembre, el Magíster en Gestión y Dirección de Empresas (MBA), impartido por el Departamento de Ingeniería Industrial de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Facultad, realizó la ceremonia de graduación de sus alumnos de Santiago.

En total se graduaron 64 magísteres de la versión Full y Part Time, ingresados los primeros en marzo del 2001 y, los segundos, en marzo o julio del 2000. De ellos, trece estudiantes tomaron la opción de hacer el último semestre en ESADE, Barcelona, gracias al convenio de doble grado que existe con esta escuela de negocios, una de las más importantes de Europa y de reconocido prestigio internacional.

El acto fue presidido por el Rector de la Universidad de Chile, Luis

Riveros, quien fue acompañado en la testera de honor por Francisco Brieva, Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, Jorge Hidalgo, Director de Postgrados y Postítulos de la U. y Gastón Held, director del MBA.

En la ceremonia que contó con la presencia de autoridades y profesores de esta casa de estudios, además de los graduandos y sus familiares y amigos, El Director de este programa, Gastón Held, señaló que esta graduación era motivo de satisfacción tanto para los alumnos como para la institución y el programa, que cuenta ya con más de 400 egresados.

De ahí que sostuviera que el sello de este Magíster, caracterizado por la entrega de competencias distintivas e integradas en gestión de

negocios, habilidades directivas y tecnologías de apoyo a la gestión, potencia significativamente la oferta profesional de cada uno de los egresados, permitiéndoles a la vez hacer un mejor aporte para el desarrollo de las empresas e instituciones de la región.

"Nuestro Magíster quiere ser reconocido por la rigurosidad de su enseñanza, por la calidad de los profesionales que contribuye a formar. Ese propósito marca nuestra disposición y nuestro quehacer, que también se ha reflejado en logros. No en vano el Magíster ha sido reconocido consistentemente durante los últimos siete años entre los 10 mejores de América Latina, por el más relevante ranking de la región. Los resultados alcanzados son el producto de un esfuerzo comprometido, perseverante y sostenido de todos quienes participamos en esta tarea", expresó.